



Los estudiantes aprenden "in situ" sus funciones

Casi 1.200 estudiantes visitaron el Aeropuerto de Gran Canaria durante el curso 2010-2011

- **Un total de 23 colegios y asociaciones han conocido la labor diaria y la complejidad del mundo aeroportuario**

15 de julio de 2011

El Aeropuerto de Gran Canaria ha recibido la visita de 1.200 estudiantes (acompañados de 120 tutores) a lo largo de este curso 2010-2011, que abarcan desde alumnos de educación Primaria hasta ciclos superiores, escuelas de formación y asociaciones benéficas. Veintitrés centros han utilizado este servicio que, de forma gratuita y voluntaria, presta el personal de Aena con el objetivo de acercar a los más jóvenes a las instalaciones del aeropuerto y a las actividades que forman parte del trabajo aeroportuario.

Los colegios cuyos alumnos han pasado por las instalaciones este curso han sido: Centro de Educación Especial Siete Palmas, IES Josefina de la Torre, Colegio Sagrada Familia, IES Isabel de España, CEIP Drago, CEIP Roque Aguayro, CEIP Iberia, CEIP Los Llanetes, CEIP Gran Canaria, CEIP Fernando León y Castillo, IES Islas Canarias, CEIP EL Canario, CEIP Eduardo Rivero Ramos, CEIP Dr. Hernández Benitez, Colegio Salesiano Sagrado Corazón, Colegio Nuestra Señora del Rosario, Fundación Adecco, Centro de Estudios Liceo 2000, Asociación Benéfica Ya Era Hora, CEIP Lucía Jiménez Oliva, CEIP Juan Ramón Jiménez, CEIP Orobal y CEIP Alcaravaneras.

El itinerario comienza con una explicación en la zona de salidas Comunitarias sobre las acciones que realiza un viajero cuando llega a este punto. Se continúa con un paseo por la Terminal hasta la terraza,

desde donde se divisan la Plataforma y las pistas y se describe el funcionamiento y curiosidades de este espacio. Seguidamente se accede a una de las puertas de embarque para realizar un recorrido similar al de embarque y al de desembarque llegando al área de recogida de equipajes, donde se ofrecen las pertinentes explicaciones de su organización. Desde allí y saliendo por Llegadas, los alumnos realizan un trayecto en guagua desde donde reciben explicaciones de todos los servicios que pueden observar por primera vez al atravesar la zona restringida del aeropuerto hasta llegar al Servicio de Extinción de Incendios, donde los bomberos les explican su trabajo y les enseñan sus vehículos, a los que incluso tienen la oportunidad de subir. En el mismo edificio del SEI, reciben la visita del equipo de halconeros quienes realizan una explicación de su labor y exhibición de los animales.

El recorrido concluye con la entrega de diverso material educativo para los alumnos y para el centro.

El reto para los próximos ejercicios es integrar el programa de visitas con otros organismos y compañías haciéndolos más atractivos y completos a los visitantes.